



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN

Program talkshow radio Millenials Zone “Pengembangan Program Talkshow Radio Millenials Zone Episode Olahraga Bersama Ardani Influencer SWATCalisthenics Dan Penggiat Olahraga di Radio Heartline FM”. Penulis telah berhasil melalui proses pengerjaan sejak 6 September 2020 program talkshow radio Millenials Zone, banyak pengalaman yang penulis dapatkan.

Penulis mendapatkan kesempatan untuk menyiarkan acara program talkshow radio Millenials Zone pada hari Minggu, 6 September 2020 pukul 15.00 – 16.00. Penulis telah berhasil menyiarkan program radio secara *live* di Radio Heartline dengan durasi mengudara selama satu jam dan disiarkan secara bersamaan pada streaming youtube Heartline Network. Dalam program episode talkshow Millenials Zone “Pengembangan Program Talkshow Radio Millenials Zone Terkait Olahraga Calistenics Bersama Ardani Influencer Dan Penggiat Olahraga di Radio Heartline”.

Setelah proses panjang pembuatan program talkshow radio Millenials Zone bahwa penulis telah mencoba untuk merencanakan secara matang, tidak ada yang berubah dan hanya sedikit saja. Jika ada perubahan penulis mencoba untuk mencari solusi sehingga program talkshow tetap berjalan lancar dan tidak ada hambatan apapun untuk penulis menyelesaikan Skripsi Berbasis Karya.

Penulis menemukan penyiar yang kompeten untuk membawakan program talkshow radio Millenials Zone, Yuliana Sugianto. Narasumbernya Ardani, Influencer Calisthenics dan Penggiat Olahraga. Serta penulis yang hanya berfokus sebagai produser untuk memimpin siaran ini.

Pengembangan program talkshow radio Millenials Zone memberikan tiga manfaat Praktis (Radio Heartline), Akademis (Mahasiswa) dan Sosial, yakni:

1. Manfaat Praktis

Bagi pelaku industri penyiaran radio, pembuatan program talkshow Millenials Zone diharapkan dapat memberikan manfaat dalam hal memproduksi pesan dalam kemasan audio yang harus mengikuti prosedur yang seharusnya dijalankan. Program yang mengangkat olahraga kalistenik atau calisthenic, merupakan program khusus yang disiarkan pada hari Minggu. Tetapi, jenis musik dan bobot atau sehubungan dengan isi dan gaya sajian hiburan mengikuti kebijakan dari Radio Heartline agar tetap mendapat kekhasan di hati pendengar.

2. Manfaat Akademis

Bagi Mahasiswa yang ingin menyelesaikan perkuliahan dan gelar sarjana Ilmu Komunikasi, biarlah program Millenials Zone dapat menjadi referensi untuk pengembangan penelitian selanjutnya. Terutama dalam menyampaikan pesan suara lewat kajian jurnalistik radio.

3. Manfaat Sosial

Bagi pendengar, semoga program ini dapat bermanfaat dan menjadi referensi sebagai program yang bukan hanya menghibur. Tetapi dapat mengedukasi dan dapat memotivasi pendengar untuk meningkatkan imun tubuh di era pandemic Covid-19 dengan berolahraga calisthenics yang dapat dilakukan di rumah saja.